
Protokoll der Fachschaftssitzung
Fachschaft Mathematik

20. November 2019

Beginn: 17:00
Ende: 18:00
Anwesende: Simon, Saskia, Max, Dennis, Carsten, Sabrina, Christopher, Jonas T., Martin,

Marc, Felix, Angie, Lukas, Justus, Kate, Min, Jan, Peter, Daniel, Frederic, Emma
Redeleitung: Justus
Protokoll: Jonas T.
Newsletter: Justus

Post
• Wir wurden informiert, dass die Toiletten im ersten und zweiten Stock saniert werden. Bis Ende
Januar ist mit Baulärm zu rechnen. Die Sanierung wird voraussichtlich bis April dauern.

Termine Datum
Darmstadt spielt 23.–24.11.
Volleyball-Turnier 24.11.
Tag der Lehre 27.11. um 8:15 Uhr
Mathebau-Pubquiz 27.11.
Besuch der Präsidentin 03.12. um 9:00 Uhr in 244
Spieleabend 11.12.
FBR 13.12.
Weihnachtsfeier 19.12.
hobit 28.–30.01.20
MMA 07.02.20
Go-Turnier 22.–23.02.20

Arbeitsaufträge Zuständigkeit
BK-Zettel Marc und Carsten
SoFa-Haus Justus
Öffnungszeiten Justus
Kleiderstange Carl
Verbandskasten Marc
hobit hobit Ist in Planung – tragt euch in die Liste an der Tür des

Fachschaftsraums ein.
OWOrgarga Christopher
KoM∀-Lesen Dennis und Justus

1



Protokoll der Fachschaftssitzung 20. November 2019

TOP 1: Büroschlüssel für Lukas
Die Fachschaftssitzung beschließt einstimmig, dass Lukas Boudgoust in seiner Rolle als FreWe-Orga
und Mitglied der Fun-AG einen Schlüssel für das Fachschaftsbüro 349 erhalten soll.

TOP 2: Klausurtermine
Die Klausuren für Analysis I und Linear(e) Algebra I liegen in diesem Semester sehr dicht beieinander.
Zwischen beiden Klausuren liegen nur drei Tage. Selbstverständlich kann nicht ausgeschlossen werden,
dass einzelne Klausuren sehr dicht beieinander liegen, aber wir denken, dass es bei zwei Klausuren im
Pflichtbereich Mathematik, die für dasselbe Semester empfohlen werden, möglich sein sollte, größere
Abstände einzuplanen. Carsten erkundigt sich morgen bei Herrn Roch, ob es konkrete Gründe dafür
gibt, dass diese Klausuren so dicht beieinander liegen.

TOP 3: Rollo
Wir haben ein Rollo für das Nordfenster des Fachschaftsraums bekommen. Vielen Dank dafür.

TOP 4: Matheverteilerspam
Über die Verteiler [Mathe] und [m2018] wurde gerade Werbung für eine Sprechstunde speziell für
Übungsleiter*innen angekündigt. Dies ist aus mehreren Gründen schlecht geplant:

1. Nur ein sehr geringer Anteil der Mathematikstudierenden ist aktuell oder war schon einmal
Übungsleiter*in.

2. Übungsleiter*innen, die nicht Mathematik studieren, aber Mathematikveranstaltungen betreuen
(vor allem Serviceveranstaltungen), stehen nicht auf den Verteilern.

3. Wir haben extra einen Verteiler für Übungsleiter*innen eingerichtet, der genau für diese Mail
geeignet gewesen wäre.

Wir wollen morgen mit Nathalie über diese Problematik reden. Auch für die Ankündigungen für
„Heute Mathe, morgen...?“ halten wir die Mailingliste [WasGeht] für geeigneter.

TOP 5: Transponder
Es gibt Neuigkeiten zum geplanten Transponderschloss zum Mathebau. Uns wurde zugesagt, dass jedes
offiziell gewählte FSR-Mitglied einen Schlüssel erhalten kann und die Fachschaft zwei personenunab-
hängige Schlüssel erhält. Eine grobe Zählung ergibt, dass wir mehr Personen in der Fachschaft haben,
bei denen wir es als sehr sinnvoll erachten, ihnen einen Schlüssel zu geben. Wir möchten gerne selbst
einmal mit dem zuständigen Dezernat sprechen, um nachzufragen, weshalb es diese Einschränkungen
gibt. Marc erkundigt sich bei Andi nach einer E-Mail-Adresse.

TOP 6: FSK
Martin berichtet von der FSK, die gestern stattfand. Ein Themenschwerpunkt war die Überarbeitung
der Allgeminen Prüfungsbestimmungen, über die wir auch schon auf der letzten Fachschaftssitzung
gesprochen haben. Da wir eine eigene Liste an die Zentrale schicken werden, bringen wir unsere Punkte
nicht erneut auf der FSK ein.
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Die Fachschaft Sport zieht in Erwägung, gemeinsam mit der Fachschaft in Mainz im kommenden Jahr
eine Bundesfachschaftentagung auszurichten und würde dafür gerne die entsprechenden Finanzmittel
der Studierendenschaft in Anspruch nehmen. Da die Anfrage zu kurzfristig gestellt wurde und nicht
alle Fachschaften wissen, ob sie im kommenden Jahr eine Bundesfachschaftentagung ausrichten wollen,
wurde die Entscheidung vertagt.
Da der Haushalt erhöht wurde, darf die FSK ab sofort über Finanzanträge bis 2.000 Euro entscheiden.
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